

ABSTRAK

Fathurrahman. 2018. *Analisis Nilai-nilai Akhlak dalam Film Animasi Upin dan Ipin Tahun Ke 11*. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Konten dan Metodologi Drs. H. Muhammad Yusuf , M.Fill.I dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan Siti Shalihah, S.Pd, MS.

Kata kunci: Nilai-nilai, akhlak, film animasi, Upin dan Ipin

Pada era globalisasi ini, keberadaan televisi yang menyiarkan berbagai acara hiburan maupun tayangan film hampir dipastikan dapat secara mudah diakses oleh setiap keluarga, baik di perkotaan atau pedesaan. Termasuk diantaranya film animasi Upin dan Ipin produksi Les' Copaque yang saat ini sudah memasuki musim kesebelas dengan empat belas episode di dalamnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah nilai-nilai akhlak apa saja yang terkandung dalam film animasi Upin dan Ipin tahun Ke 11? Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi nilai-nilai akhlak yang terkandung dalam film animasi Upin dan Ipin tahun Ke 11.

Penelitian ini merupakan penelitian analisis isi (*content analisis*), dengan mengambil film animasi Upin dan Ipin tahun Ke 11 sebagai sumber primer dan referensi lain yang relevan sebagai sumber sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan analisis cerita, pengolahan dilakukan dengan cara editing, kategorisasi, serta menginterpretasikan data-data yang telah terkumpul. Sedangkan untuk menganalisis data penulis menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu dengan melakukan pengkajian intensif dan komprehensif terhadap nilai-nilai akhlak yang ada pada film animasi Upin dan Ipin tahun Ke 11 dan menghubungkannya dengan pendekatan religius.

Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan, pertama yaitu deskripsi film animasi Upin dan Ipin tahun Ke 11 terdiri dari empat belas episode dengan judul kompiang dipalu, taman riang ria, azam puasa, ragam raya, jom hidup sehat, hapuskan virus, amal jariah, kembara alam dino, terlajak laris, masih ada sayang, selamatkan neo santara, magik pin pin pom, teroka lautan, pesta pantun. Kedua, nilai-nilai akhlak dalam film animasi Upin dan Ipin tahun Ke 11 yang terbagi menjadi dua, yaitu akhlak terpuji meliputi jujur, sabar, ikhlas, dermawan, kasih sayang, ramah, taat, tolong-menolong, optimis, dan tanggung jawab. Serta akhlak tercela yang meliputi serakah, malas, pesimis, putus asa, dusta, khianat, sombong, marah, tidak bertanggung jawab, dan dengki.